



Les assistants étrangers seront déployés dans les établissements scolaires du Périgord dès lundi 5 octobre. PHOTO CLÉMENT BOUYNET

Les assistants étrangers sont arrivés

ENSEIGNEMENT Malgré l'épidémie de Covid-19, une quinzaine de jeunes seront affectés aux écoles élémentaires, collèges et lycées

Clément Bouynet
perigueux@sudouest.fr

Depuis quelques semaines, un mot se comprend dans toutes les langues : Covid. Ils sont pourtant une quinzaine de jeunes étrangers à être passés outre les incertitudes liées à la crise sanitaire pour venir apporter leur concours au bon fonctionnement de l'éducation nationale. En provenance du Kenya, du Costa Rica ou de Colombie, ils étaient réunis jeudi 1^{er} octobre au lycée Laure-Gatet à Périgueux avant d'être affectés dès lundi 5 octobre dans les écoles élémentaires, les collèges et les ly-

cées de Dordogne. « D'autres doivent encore nous rejoindre, mais ils ont préféré respecter une période de quatorzaine », détaille Florence Estrade, inspectrice d'académie et inspectrice pédagogique régionale (IAIPR).

Bouillon de culture

En tout, une trentaine de jeunes sont espérés pour assister les professeurs de langue. « Ils permettent aux élèves de découvrir la culture de leur pays d'origine », s'enthousiasme Grazyna Krecka-Duchaufour, inspectrice de l'éducation nationale en charge de circonscription.

Daniela et Ariana viennent du Costa Rica. Malgré l'épidémie de coronavirus, elles n'ont pas hésité à confirmer leur engagement, prévu d'octobre à avril 2021 : « Notre université nous a poussées à venir, mais on s'est renseigné sur la situation avant de faire le voyage. Pour nous, c'est un rêve de découvrir la France. »

Même son de cloche pour Jamie, de nationalité britannique : « Le Covid-19 est partout. Donc, ce n'est pas vraiment un problème. Et même si le Brexit a un peu compliqué mes démarches, je suis impatient de commencer ! »

BOULAZAC-ISLE-MANOIRE

Débat autour du terrain de foot

Le Conseil municipal de Boulazac-Isle-Manoire s'est réuni mercredi 30 septembre.

Personnel. La commune va mettre en place le temps partiel pour les agents qui souhaiteraient en bénéficier. Plusieurs promotions ont eu lieu, ce qui entraîne une modification du tableau des effectifs.

Mutualisations. Avec la commune nouvelle et la mutualisation des moyens, du matériel est devenu inutile, et donc un certain nombre de véhicules est mis à la vente ou à la destruction, dont une déneigeuse. Une convention avec le Grand Périgueux a été validée pour la fourniture des repas, les prestations de ménage, le transport en bus et pour la répartition des charges.

L'appel d'offres concernant la fourniture en mobilier du groupe scolaire Yves-Péron pour l'école maternelle d'Atur, ne répondant pas aux attentes, une nouvelle procédure de candidature est lancée (c'est la troisième).

Travaux. Le secteur de Bonabeau va voir son éclairage modernisé, le Syndicat départemental d'énergies participera à cette opération.

Les réseaux aériens vont être effacés sur l'avenue Henry-Deluc, avec la création d'une voie piétonne, à la charge de l'Agglo. Celle-ci reliera la gare de Boulazac au Campus des métiers du Périgord. Le maire Jacques Auzou en a profité pour annoncer qu'il y aurait 30 arrêts quotidiens à la gare de Boulazac, d'où une sécurisation



Jamel Fallouk (à gauche) s'est opposé à la vente du stade de Saint-Laurent à Agema. PH. D. B.

du passage à niveau. Ce dernier sera donc en travaux, pendant les prochaines vacances de la Toussaint.

Lotissements. Un point sur les divers lotissements a été fait ; la plupart des lots ont été vendus.

Sécurité. Une subvention a été allouée à Interface Économique, qui assure la sécurité de diverses. « Ici, on préfère l'humain, aux caméras de vidéosurveillance », a déclaré le premier magistrat.

Stade de Saint-Laurent. La location du stade de Saint-Laurent, puis sa vente à Agema ont fait réagir l'opposition. Jamel Fallouk et les autres opposants ont demandé un report de cette décision. Serge Raynaud, l'adjoint au sport et à la vie associative, est intervenu pour dire que l'Étoile Sportive disposait actuellement d'un nombre de terrains suffisant. Sans surprise, les conseillers, moins les socialistes, ont voté pour cette disposition.

COULOUNIEUX-CHAMIERES

Une journée réservée aux femmes avec l'ASPTT

L'ASPTT du Grand Périgueux organise la journée Le Sport donne des elles, dimanche 4 octobre au gymnase du boulevard Jean-Moulin à Chamiers.

Programmée pendant le confinement, à l'occasion de la Journée des droits des femmes, la manifestation avait dû être reportée. Elle permettra, dans le respect des gestes barrières, à toutes les femmes de venir découvrir (gratuitement) les activités de l'ASPTT : yo-

ga, athlétisme, musculation, fitness, webball, kidisport, basket ou encore marche nordique et loisirs créatifs. Si la journée s'adresse d'abord aux femmes, les hommes pourront assister aux évolutions.

Après un petit-déjeuner servi dès 9 heures, les activités se dérouleront au gymnase de l'ASPTT, où une petite restauration est prévue sur place.

Claude Roumagos

ÉTAT CIVIL

Naissances. Donika Henaut, Coulounieix Chamiers ; Zoé Caillard, Champcevinel ; Raphaël Audebert, Thiviers ; Siméon Modolo, Coulounieix Chamiers.

Mariage. Jamil Elachhab et Sarah Ould-Tayeb.

Décès. Yves-Marie Hervé, 59 ans, Saint-Front-la-Rivière ; André Gai, 84 ans, Abjat-sur-Bandiât ; Hélène Jacquinet de

Presle, 79 ans, Paris ; Marie-Rose Cournil, 84 ans, Thiviers ; Guy Mathe, 60 ans, Saint-Pierre-du-Mont (Landes) ; Marcel Joly, 80 ans, Périgueux ; Michel Hemeryck, 64 ans, Périgueux ; Jean Larnaud, 93 ans, Audrix ; David Martinez, 38 ans, Périgueux ; Mikael Louisin, 43 ans, Mussidan ; Robert Zacchini, 88 ans, Annesse-et-Beaulieu ; Denise Maillot, 93 ans, La Tour-Blanche ; André Kessas, 88 ans, Fleurac ; James Humphrey, 73 ans, Saint-Paul-la-

Roche ; Danièle Noé, 78 ans, Boisse ; Jean-Jacques Estival, 88 ans, Antonnet-Trigonant ; Pierrette Puisais, 83 ans, Sarlat ; René Brault, 84 ans, Excideuil ; Richard Ellis, 83 ans, Saint-Julien-d'Eymet ; Marguerite Roque, 85 ans, Le Buisson-de-Cadoux ; Léonie Lacombe, 74 ans, Le Fleix ; Christophe Musquelin, 45 ans, Chancelade ; Amanda Williamson, 51 ans, Domme ; Arlette Boisserie, 73 ans, Saint-Astier ; Michel Imbert, 71 ans, Périgueux.

MENSIGNAC
SALLE POLYVALENTE EN HAUT
DU MAGASIN SPAR

2 MEGA LOTOS
Animé par Lionel

ASSOCIATION
LES AMIS
DU PAIN

Réservation par SMS au 06 81 43 89 26
Envoyer nom + nombre de places

SAMEDI 3 OCTOBRE
à 20^h30 **Changement d'horaire 17^h30**

LAVE-LINGE + SÈCHE-LINGE
6 CARTES CADEAUX DE 150 €
5 BONS D'ACHAT DE 100 €
COLIS 10 KG DE VIANDE
TÉLÉ 80 CM - EXPRESSO...

• 17 PARTIES À CHAQUE LOTO •

Masque obligatoire, 17 points de gel hydroalcoolique

DIMANCHE 4 OCTOBRE
à 14^h30

ENVELOPPE !!! 200 À 1 000 €
UN JAMBON À TOUTES LES LIGNES
6 CARTES CADEAUX DE 150 €
5 BONS D'ACHAT DE 100 €...

10 € LA PLAQUE DE 6 CARTONS / BOURRICHE / MAXI BINGO

RESTAURATION - GRILLADES - KEBAB - FRITES - PÂTISSERIES